

Kommission ,Hüftsonographie nach Graf‘

In der Berichtsperiode mussten die Experten nur wenige Bilder von rezertifizierungspflichtigen Untersuchern beurteilen. In einzelnen Fällen waren persönliche Gespräche mit den betroffenen Kolleginnen und Kollegen notwendig, um teilweise systematische Fehler in der Bilderstellung zu besprechen und zu korrigieren. In erster Linie waren Kippfehler zu beanstanden, aber auch schlecht eingestellte, vor allem zu ventral liegende Grundlinien kamen gehäuft vor. Es dürfte deshalb in kommenden Refresherkursen nicht zu umgehen sein, dass diesen Fehlern vermehrtes Augenmerk gewidmet wird.

*Beat Dubs, Präsident,
Kommission Hüftsonografie nach Graf*